



Ganan peso y Bolsa pese a temor por crisis mundial

La Bolsa mexicana subió el lunes apoyada por las acciones de la telefónica América Móvil, mientras el peso revirtió su caída a la espera de una reunión de ministros de Finanzas de la zona euro, en un mercado cauteloso ante la perspectivas de una desaceleración económica mundial.

El principal índice bursátil, el IPC, ganó un 0.33 por ciento a 39,963.26 puntos, en un mercado con poco volumen ante el inicio del periodo de vacaciones del verano boreal.

“Los datos siguen saliendo mal en todo el mundo, ahora fue Japón, el viernes el desempleo en Estados Unidos, sigue habiendo desaceleración a nivel mundial, entonces seguirá

habiendo volatilidad”, comentó Carlos Alonso, operador de la firma Interacciones.

Los pedidos de maquinaria de Japón cayeron a un ritmo récord en mayo, sin embargo, es probable que este dato no sea lo suficientemente alarmante como para llevar al banco central a relajar su política monetaria esta semana, mientras que la inflación en China cayó a un mínimo de 29 meses, al 2.2 por ciento en junio.

Los bancos centrales han venido relajando su política monetaria, bajando sus tasas de interés para reactivar las economías, pero el efecto de estas medidas no se ven en un corto plazo y la recuperación es lenta.

Los rendimientos de los bonos soberanos españoles superaron el 7 por ciento, nivel visto como insostenible por muchos analistas, poco antes de una reunión de los ministros de finanzas de la zona euro.

Los títulos de Grupo México ganaron un 1.50 por ciento a 39.26 pesos.

La moneda local revirtió sus pérdidas y cerró en 13.3398 pesos por dólar, con una ganancia del 0.30 por ciento, frente a los 13.380 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes.

Temprano en la jornada, la moneda lució presionada ya que los mercados de riesgo estaban a la espera de noticias sobre la reunión de jefes de finanzas de la zona euro.

Sin embargo, luego de que la agencia Standard & Poor's subiera el lunes la calificación de la deuda a corto plazo en moneda extranjera de México, la moneda comenzó a apreciarse. (Reuters)